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PORTI DI VENEZIA E CHIOGGIA, APPROVATO IL RENDICONTO GENERALE PER
L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2022

Venezia Il Comitato di Gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Settentrionale ha approvato ieri all'unanimità il Rendiconto Generale

per l'esercizio finanziario del 2022. Hanno partecipato alla riunione dell'organo

di indirizzo dell'Ente il Presidente dell'Autorità di Sistema dei Porti di Venezia e

Chioggia, Fulvio Lino Di Blasio, il Segretario Generale dell'Authority, Antonella

Scardino, l'Ammiraglio Piero Pellizzari, Direttore Marittimo del Veneto e

Comandante della Capitaneria di Porto di Venezia, il rappresentante della Città

Metropolitana di Venezia, Giuseppe Roberto Chiaia, il rappresentante della

Regione del Veneto, Maria Rosaria Anna Campitelli, i rappresentanti del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il Rendiconto Generale per l'esercizio 2022

vede un risultato di amministrazione di oltre 36,5 milioni di euro, un saldo di

cassa di oltre 153,6 milioni di euro e un risultato di parte corrente di oltre 25,6

milioni di euro. Gli investimenti hanno riguardato opere portuali, escavi e

manutenzione dei canali assorbendo complessivamente oltre 198,6milioni di

euro. In questo ammontare sono compresi anche i fondi pubblici acquisiti

dall'Autorità nell'ambito del fondo investimenti complementari al PNRR e dal

MIT. Detti investimenti consentiranno un significativo ammodernamento del porto con il fine di adeguarlo alle future

prospettive di traffico in linea con i documenti di programmazione pluriennale (POT e PTL) della ADSP MAS.

Continua a ridursi l'esposizione finanziaria in mutui dell'Ente passando dai 79,5 milioni di euro del 2020 ai 72,2 milioni

di euro del 2022. Nel corso del Comitato i membri hanno approvato inoltre l'aggiornamento annuale del Piano

integrato di attività e organizzazione 2022-2024 e il rilascio di varie concessioni demaniali infraquadriennali.

Il Nautilus

Venezia
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Porti di Venezia e Chioggia, approvato il rendiconto generale per l'esercizio finanziario
2022

Gli investimenti hanno riguardato opere portuali, escavi e manutenzione dei

canali assorbendo complessivamente oltre 198,6milioni di euro Venezia - Il

Comitato di Gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Settentrionale ha approvato ieri all'unanimità il Rendiconto Generale per

l'esercizio finanziario del 2022. Hanno partecipato alla riunione dell'organo di

indirizzo dell'Ente il Presidente dell'Autorità di Sistema dei Porti di Venezia e

Chioggia, Fulvio Lino Di Blasio, il Segretario Generale dell'Authority, Antonella

Ship Mag

Venezia
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Scardino , l'Ammiraglio Piero Pellizzari , Direttore Marittimo del Veneto e

Comandante della Capitaneria di Porto di Venezia, il rappresentante della

Città Metropolitana di Venezia, Giuseppe Roberto Chiaia, il rappresentante

della Regione del Veneto, Maria Rosaria Anna Campitelli , i rappresentanti del

Collegio dei Revisori dei Conti. Il Rendiconto Generale per l'esercizio 2022

vede un risultato di amministrazione di oltre 36,5 milioni di euro un saldo di

cassa di oltre 153,6 milioni di euro e un risultato di parte corrente di oltre 25,6

milioni di euro Gli investimenti hanno riguardato opere portuali, escavi e

manutenzione dei canali assorbendo complessivamente oltre 198,6milioni di

euro . In questo ammontare sono compresi anche i fondi pubblici acquisiti dall'Autorità nell'ambito del fondo

investimenti complementari al PNRR e dal MIT. Detti investimenti consentiranno un significativo ammodernamento del

porto con il fine di adeguarlo alle future prospettive di traffico in linea con i documenti di programmazione pluriennale

(POT e PTL) della ADSP MAS. Continua a ridursi l'esposizione finanziaria in mutui dell'Ente passando dai 79,5 milioni

di euro del 2020 ai 72,2 milioni di euro del 2022 Nel corso del Comitato i membri hanno approvato inoltre

l'aggiornamento annuale del Piano integrato di attività e organizzazione 2022-2024 e il rilascio di varie concessioni

demaniali infraquadriennali.
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Evento UIR "Interporti al centro" il 4 maggio al CEPIM di Parma

29 aprile 2023 - Il prossimo 4 maggio presso il Teatro regio di Parma si

svolgerà l'evento annuale promosso dalla UIR, INTERPORTI AL CENTRO" -

La Riforma, una opportunità per la crescita sostenibile del Paese", che

quest'anno è stato organizzato dall'Interporto Cepim di Parma. A questo

appuntamento, giunto alla seconda edizione, parteciperanno i principali

protagonisti della logistica nazionale. Saranno presenti, tra gli altri, Matteo

Gasparato, Presidente di UIR, Gianpaolo Serpagli, Presidente di Cepim -

Interporto di Parma, Cesare Azzali, Direttore Unione Parmense degli

industriali, Gianpiero Strisciuglio, A.D. Mercitalia logistics, Marcello Di

Caterina, Vice Presidente di Alis, Mario Sommariva, Presidente Autorità d i

Sistema portuale del mar ligure orientale. La Tavola Rotonda sarà animata da

Dario Di Vico, editorialista de Il Corriere della Sera. Al termine è prevista la

Premiazione degli studenti vincitori del Concorso Scuole 2023 "Movimenta le

tue idee", organizzato dalla UIR, per promuovere la cultura della logistica e

dell'intermodalità.

Primo Magazine

La Spezia
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Accettata la richiesta di aumento dei soci del Porto di Ravenna

Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha detto sì alla richiesta formulata

dall'Autorità portuale A meno di un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità

Portuale di Ravenna, il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha

autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale di Ravenna,

unico soggetto autorizzato alla fornitura di lavoro portuale temporaneo, che

può ora passare dagli attuali 400 soci a 420 soci (+5%). Tale variazione di

pianta organica era stata ritenuta necessaria poiché in più occasioni la

comunità portuale aveva manifestato l'unanime convincimento che tutte le

iniziative in corso nel porto di Ravenna (lavori dell'Hub Portuale con graduale

aumenti dei pescaggi e rifacimento di tutte le banchine, nuova stazione

crociere, realizzazione impianto trattamento fanghi, sviluppo delle aree

logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici attuali, portando ricadute

positive già nel breve periodo, richiederanno un maggiore impiego dei servizi

svolti dalla Cooperativa Portuale. La caratteristica assolutamente peculiare

dell'organizzazione del lavoro nel porto di Ravenna è rappresentata dal fatto

che le operazioni portuali, per loro natura discontinue, sono svolte nell'ambito

portuale, strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e non concessionarie

(autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il quale è strutturato

non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della domanda di lavoro nel

porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di ricorrere"quale impresa

utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio nazionale (i cosiddetti

lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare per non subire una

riduzione della Pianta Organica - ha affermato Luca Grilli, Presidente della Compagnia Portuale di Ravenna e

Presidente dell'Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali (ANCIP) - questo aumento è un riconoscimento

per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6

anni, accompagnate dall'eccellente risposta operativa avuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali

propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero

competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha

certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi

un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e

questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato il

Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato

Piu Notizie

Ravenna
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per due anni consecutivi il proprio record di merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante

da parte di tutti i lavoratori del porto e, unito alle tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per

quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è necessario avere una visione strategica di medio/lungo periodo che

preveda di consolidare il ruolo del soggetto fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con

tempestività, il futuro probabile aumento della domanda di manodopera".

Piu Notizie

Ravenna
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Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della
Cooperativa Portuale

Per l'unico soggetto autorizzato alla fornitura di lavoro portuale temporaneo

via libera all'aumento a 420 soci con un incremento del 5% A meno di un mese

dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna, il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della

Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato alla fornitura di

lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali 400 soci a 420

soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata ritenuta necessaria

poiché in più occasioni la comunità portuale aveva manifestato l'unanime

convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna (lavori

dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di tutte le

banchine, nuova stazione crociere,realizzazione impianto trattamento fanghi,

sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici attuali,

portando ricadute positive già nel breve periodo, richiederanno un maggiore

impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa Portuale. La caratteristica

assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto di Ravenna è

rappresentata dal fatto che le operazioni portuali, per loro natura discontinue,

sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e

non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il

quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della

domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di

ricorrere"quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio

nazionale (i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare

per non subire una riduzione della Pianta Organica - ha dichiarato il Presidente della Compagnia Portuale di Ravenna,

nonchè Presidente dell'Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali, Luca Grilli - questo aumento è un

riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni

degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente risposta operativaavuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono

stati segnali propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il

Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha

certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi

un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e

questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato

Ravenna Today

Ravenna
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il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato per due anni consecutivi il proprio

record di merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto

e, unito alle tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro

portuale è necessario avere una visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del

soggetto fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile

aumento della domanda di manodopera".

Ravenna Today

Ravenna
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Autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale di Ravenna

A meno di un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna,

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di

organico della Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato

alla fornitura di lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali

400 soci a 420 soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata ritenuta

necessaria poiché in più occasioni la comunità portuale aveva manifestato

l'unanime convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna

(lavori dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di

tutte le banchine, nuova stazione crociere,realizzazione impianto trattamento

fanghi, sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici

attuali, portando ricadute positive già nel breve periodo, richiederanno un

maggiore impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa Portuale. La

caratteristica assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto

di Ravenna è rappresentata dal fatto che le operazioni portuali, per loro natura

discontinue, sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte

delle imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e non concessionarie

(autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il quale è strutturato

non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della domanda di lavoro nel

porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di ricorrere "quale impresa

utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio nazionale (i cosiddetti

lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare per non subireuna

riduzione della Pianta Organica, questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le

quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente risposta

operativaavuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo risultato frutto anche della

meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di

Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la

comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile.

Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro

porto ci offrirà.".

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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I soci della Cooperativa Portuale di Ravenna cresceranno fino a 420. Autorizzato l'aumento
dal Ministero

di Redazione - 29 Aprile 2023 - 13:18 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora...Voice by A meno di

un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna, il Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della

Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato alla fornitura di

lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali 400 soci a 420

soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata ritenuta necessaria

poiché in più occasioni la comunità portuale aveva manifestato l'unanime

convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna (lavori

dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di tutte le

banchine, nuova stazione crociere,realizzazione impianto trattamento fanghi,

sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici attuali,

portando ricadute positive già nel breve periodo, richiederanno un maggiore

impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa Portuale. La caratteristica

assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto di Ravenna è

rappresentata dal fatto che le operazioni portuali, per loro natura discontinue,

sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e

non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il

quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della

domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di

ricorrere"quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio

nazionale (i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare

per non subire una riduzione della Pianta Organica, questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto

negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate

dall'eccellente risposta operativa avuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo

risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla

Compagnia Portuale di Ravenna - dichiara il Presidente della Compagnia Portuale di Ravenna, nonchè Presidente

dell'Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali, Luca Grilli. -. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha

certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi

un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e

questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato
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il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato per due anni consecutivi il proprio

record di merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto

e, unito alle tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro

portuale è necessario avere una visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del

soggetto fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile

aumento della domanda di manodopera".

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

sabato 29 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 1 6 7 9 2 6 5 § ]

Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della
Cooperativa Portuale di Ravenna

A meno di un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna,

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di

organico della Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato

alla fornitura di lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali

400 soci a 420 soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata

ritenuta necessaria poiché in più occasioni la comunità portuale aveva

manifestato l'unanime convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di

Ravenna (lavori dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e

rifacimento di tutte le banchine, nuova stazione crociere, realizzazione

impianto trattamento fanghi, sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a

consolidare i traffici attuali, portando ricadute positive già nel breve periodo,

richiederanno un maggiore impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa

Portuale. La caratteristica assolutamente peculiare dell'organizzazione del

lavoro nel porto di Ravenna è rappresentata dal fatto che le operazioni

portuali, per loro natura discontinue, sono svolte nell'ambito portuale,

strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art.

18) e non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro

temporaneo, il quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello

medio della domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà

di ricorrere "quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul

territorio nazionale (i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che

devono lottare per non subire una riduzione della Pianta Organica, questo aumento è un riconoscimento per il buon

lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni,

accompagnate dall'eccellente risposta operativa avuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali

propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero

competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha

certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi

un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e

questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato il

Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato per due anni consecutivi il proprio record di

merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto e, unito

alle tante progettualità che si stanno realizzando,

ravennawebtv.it

Ravenna



 

sabato 29 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 30

[ § 2 1 6 7 9 2 6 5 § ]

ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è necessario avere una visione strategica di

medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del soggetto fornitore di manodopera per essere comunque

pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile aumento della domanda di manodopera".
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Ravenna, il Ministero acconsente a 20 soci in più in Cooperativa portuale

A meno di un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna,

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di

organico della Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato

alla fornitura di lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali

400 soci a 420 soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata

ritenuta necessaria poiché in più occasioni la comunità portuale aveva

manifestato l'unanime convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di

Ravenna (lavori dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e

rifacimento di tutte le banchine, nuova stazione crociere,realizzazione

impianto trattamento fanghi, sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate

aconsolidare i traffici attuali, portando ricadute positive già nel breve periodo,

richiederanno un maggiore impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa

Portuale. La caratteristica assolutamente peculiare dell'organizzazione del

lavoro nel porto di Ravenna è rappresentata dal fatto che le operazioni

portuali, per loro natura discontinue, sono svolte nell'ambito portuale,

strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art.

18) e non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro

temporaneo, il quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello

medio della domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà

di ricorrere"quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo"sul

territorio nazionale (i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che

devono lottare per non subire una riduzione della Pianta Organica - ha affermato Luca Grilli, Presidente della

Compagnia Portuale di Ravenna e Presidente dell'Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali (ANCIP) -

questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre

200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente risposta operativaavuta nel periodo di

emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità

Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di Ravenna. Di fatto, in questi

anni, la nostra Società ha certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità portuale Ravennate e

Nazionale dimostrandosi un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo estremamente

orgogliosi del risultato ottenuto e questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il

porto di Ravenna - ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato per due

anni consecutivi il proprio record di merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di

tutti i lavoratori
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del porto e, unito alle tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura

del lavoro portuale è necessario avere una visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il

ruolo del soggetto fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro

probabile aumento della domanda di manodopera".
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Il MIT ha autorizzato l'aumento di organico della cooperativa portuale di Ravenna

Il presidente del porto Rossi: "Questo risultato è il frutto di uno sforzo

importante da parte di tutti i lavoratori del porto" Ravenna - A meno di un

mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna, il Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della

Cooperativa Portuale di Ravenna , unico soggetto autorizzato alla fornitura di

lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali 400 soci a 420

soci (+5%). Tale variazione di pianta organica era stata ritenuta necessaria

poiché in più occasioni la comunità portuale aveva manifestato l'unanime

convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna (lavori

dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di tutte le

banchine, nuova stazione crociere ,realizzazione impianto trattamento fanghi,

sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici attuali,

portando ricadute positive già nel breve periodo, richiederanno un maggiore

impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa Portuale. La caratteristica

assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto di Ravenna è

rappresentata dal fatto che le operazioni portuali, per loro natura discontinue,

sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte delle imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e

non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il

quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della

domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di ricorrere"

quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio nazionale

(i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare per non

subire una riduzione della Pianta Organica, questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi

anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente

risposta operativaavuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo risultato frutto

anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia

Portuale di Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha certamente rappresentato un punto di riferimento per

tutta la comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi un soggetto per la portualità serio, competente e

disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide

che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna,

Daniele Rossi - ha superato per due anni consecutivi il proprio record di merci movimentate.
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Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto e, unito alle tante

progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è

necessario avere una visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del soggetto

fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile aumento della

domanda di manodopera".
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AdSP del Mar Tirreno Settentrionale - Via libera dal Comitato di Gestione, la Port Authority
approva il Bilancio Consuntivo

Guerrieri: "Nonostante il caro materiali, conti in ordine e numerosi investimenti"

approvata anche la relazione annuale Continuità negli investimenti e stabilità

economica: l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale chiude

il 2022 con i conti in ordine, archiviando un anno sostanzialmente positivo E'

quanto emerge, in estrema sintesi dalla relazione annuale e dal bilancio

consuntivo approvati stamani dal Comitato di Gestione. Attraverso i dati

contabili - presentati dal dirigente amministrativo Simone Gagliani - l'Ente si è

dovuto confrontare con le sfide derivanti dall'aumento dei prezzi dei materiali,

lievitati in un anno di oltre il 40%. Nonostante l'adeguamento al rialzo del caro

materiali abbia rallentato le attività progettuali dell'Ente, ritardando la messa in

cantiere di taluni interventi, l'Ente ha saputo comunque mettere mano a una

corposa pianificazione infrastrutturale. Dopo il record del 2021 - durante il

quale sono stati stanziati nell'ammodernamento dei porti del Sistema 436

milioni di euro - l'AdSP ha impegnato nel 2022 52,6 milioni di euro, di cui quasi

40 erogati attraverso il mutuo della Banca Europea degli Investimenti (BEI) e

destinati in quota parte alla realizzazione della Darsena Europa (34 mln) e al

raddoppio del magazzino di cellulosa MK, in radice dell'Alto Fondale (4,4 mln). Nel corso del 2022, con entrate

proprie, l'AdSP ha inoltre preso numerosi impegni per la realizzazione e /o progettazione di varie opere, tra le quali si

citano a titolo di esempio: i 680 mila euro per l'approvazione del progetto esecutivo dei lavori di dragaggio per il

ripristino alla quota di -13 m dei fondali del Canale di accesso del Porto di Livorno"; il mezzo milione investito per il

rifiorimento della scogliera in massi naturali del primo tratto di strada costiera del Quagliodromo (a Piombino); i 267

mila euro per i lavori di dragaggio del Canale di Accesso al porto di Livorno e i 143 mila euro per la progettazione

definitiva relativa alla riqualificazione e rigenerazione del complesso immobiliare magazzini delle saline nel porto di

Portoferraio". Da segnalare inoltre le spese per la sicurezza in ambito portuale: nell'anno è stato investito un milione di

euro in interventi chiave come quello dell'implementazione delle misure di security relative alle aree della nuova

Darsena Europa o quello relativo alla fornitura e posa in opera di scalette di risalita sugli accosti pubblici dello scalo

portuale livornese. Le entrate correnti sono state pari a 45 milioni di euro, in aumento del 8,2% sul 2021. Nel corso

dell'anno, l'AdSP ha incamerato tra tasse portuali e tasse di ancoraggio 22,7 milioni di euro, con un aumento sull'anno

precedente di quasi 2 mln di euro. L'avanzo di amministrazione di esercizio risulta essere pari a 148 milioni di euro, di

cui 40 accantonati per la realizzazione della Darsena Europa e 72 utilizzati nel Bilancio di Previsione 2023 a copertura

del finanziamento delle opere previste. Attraverso la Relazione Annuale, l'AdSP ha poi ripercorso l'attività di un anno

che tra
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i risultati più importanti raggiunti annovera il forte impegno sul piano della sostenibilità ambientale ed energetica (con

il completamento del progetto definitivo per gli impianti di Cold Ironing nei porti di Livorno, Piombino e Portoferraio) e

l'attività regolatoria diretta all'efficientamento dell'azione amministrativa nell'ambito delle autorizzazioni allo

svolgimento delle operazioni e dei servizi portuali (non ultimo, il nuovo Regolamento degli avviamenti al lavoro del

personale impiegato presso le imprese di cui all'art. 16 e 17). Nella relazione si sottolinea inoltre come nel 2022

l'AdSP abbia continuato ad andare incontro alle esigenze delle realtà economiche presenti nelle aree portuali, reduci

da un marcato calo di produttività durante il periodo della crisi pandemica. Tra le iniziative di sostegno del cluster

portuale, l'utilizzo, per circa un milione di euro, dei fondi propri a sostegno delle imprese portuali, secondo quanto

previsto dall'art.199, comma 1, lett. b, del decreto rilancio, i cui effetti sono stati prorogati nel 2022. " Il bilancio

consuntivo e la relazione annuale appena approvati fotografano un Sistema Portuale in buona salute e in grado di

rispondere in modo proattivo alle nuove sfide innescate dal conflitto russo-ucraino" ha dichiarato il presidente

dell'AdSP del Mar Tirreno Settentrionale, Luciano Guerrieri. "Con i dati sul traffico passeggeri, auto nuove e forestali

in costante crescita e un tonnellaggio merci in tenuta, il 2022 ha certificato per l'Ente la sostanziale uscita dei porti di

competenza dell'AdSP dal biennio della crisi pandemica" ha aggiunto. "Ma è stato anche un anno di importante attività

di progettazione e pianificazione da parte di una struttura che, al pari di altre, ha dovuto affrontare le difficoltà

rappresentate dal caro materiali. Per il 2023 confidiamo però sulla stabilizzazione dei prezzi. Auspichiamo, infatti, che

il prossimo prezziario regionale delle opere pubbliche possa consegnarci un progressivo rientro da una situazione

anomala" ha concluso. Concessione CILP Nel corso della seduta, il Comitato di Gestione ha inoltre espresso parere

positivo al rilascio, in favore della Compagnia Impresa Lavoratori Portuali (CILP), di oltre 16mila metri quadrati di

aree, di cui 7.800 retrostanti la Calata Pisa e 8.290 posti sulla via Tiziano, per la gestione del traffico rotabile della

compagnia Grimaldi. Le aree sono prossime alle aree demaniali già assentite in concessione alla Società presso la

Calata Alto Fondale e il Dock Etruschi e permetteranno alla CILP di operare in modo adeguato il traffico Ro/Ro, per

lo meno sino a quando non si sarà completato il suo trasferimento presso la sponda Est della Darsena Toscana,

dove, una volta realizzati gli interventi per gli arredi di banchina, la società andrà a svolgere tutte le attività afferenti al

traffico rotabile.
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Adsp Mare Adriatico Centrale: Comitato di gestione approva bilancio consuntivo 2022

Via libera dal Comitato di gestione dell'Autoritàdi sistema portuale del mare

Adriatico centrale, riunito giovedì, al rendiconto consuntivo 2022 dell'ente,

approvato con il parere favorevole del Collegio dei revisori dei conti e

dell'Organismo di partenariato della risorsa mare. Dal documento emerge il

buon andamento economico dell'Adsp che ha ora competenza su sette porti

fra Marche e Abruzzo dopo l'ingresso ad agosto del porto di Vasto. L'ente ha

visto, nel corso del 2022, incrementare le entrate, legate a canoni demaniali,

proventi dalle autorizzazioni per operazioni e servizi portuali,Â tasse portuali,

di ancoraggio, ai proventi per i traffici passeggeri e automezzi, e diminuire le

spese complessive pur con un aumento delle stesse per la gestione e la

m a n u t e n z i o n e  d e g l i  s c a l i  r i s p e t t o  a l l ' a n n o  p r e c e d e n t e .  L a

contabilitàdell'Autoritàdi sistema portuale ha registrato un avanzo di 7,2 milioni

di euro nella parte corrente, somma di cui sono anche parte 2,1 milioni come

acconto assicurativo per l'incendio ex Tubimar nel porto di Ancona.Le entrate

in conto capitale ammontano a 127,77 milioni, compresa la quota di 101,2

milioni del fondo per le infrastrutture portuali per la realizzazione di un

programma di opere nei porti Adsp."Una gestione attenta e scrupolosa dell'Adsp ci ha consentito di raggiungere il

risultato attestato dal bilancio di rendiconto 2022, nel pieno rispetto dei limiti di spesa annuali che la legge stabilisce -

ha detto il Presidente dell'Autoritàdi sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo -. Sono

soddisfatto del traguardo raggiunto, che ovviamente condivido con tutta la struttura, che ci consente di guardare

avanti con fiducia ma che ci deve spingere ancora di più a lavorare per costruire e mettere a disposizione della

portualitàdi nostra competenza e nazionale, un ente moderno, competitivo, veloce, in grado di cogliere le

opportunitàdi sviluppo che il mercato offre così che possa avere delle ricadute sull'economia del territorio e sulle

comunità".Porto di Ancona, domanda concessione Ferretti Group per 20 anniIl Comitato di gestione dell'Adsp ha

approvato la domanda di concessione demaniale marittima da parte di Ferretti Group per l'area produttiva della Zipa,

dove l'azienda è giàoperativa, con una richiesta per 20 anni, a decorrere da inizio 2023, che interessa una superficie

complessiva di 39.900 metri quadrati, inclusi oltre 25 mila metri quadrati dello specchio acqueo. Una richiesta che

conferma la volontàdell'impresa di investire nella cantieristica nello scalo dorico e nel miglioramento e potenziamento

infrastrutturale dell'area in concessione. La domanda di prosecuzione della concessione rafforza così il polo della

nautica di lusso del porto di Ancona, strutturato su cantieri e una rete di imprese e artigiani specializzati, simbolo del

"made in Italy" che gira il mondo, che continuano ad investire con positivi effetti sull'occupazione non solo all'interno

dello scalo dorico.Porto di Pesaro, bando per otto concessioni demaniali

Gomarche

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

sabato 29 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 1 6 7 9 2 5 7 § ]

per l'ormeggio dei sodalizi e associazioni sportiveFra gli atti approvati, c'è l'avviso pubblico per l'assegnazione di

una concessione relativa ad otto posti ormeggio nello specchio acqueo della nuova Darsena del porto di Pesaro per

la stagione estiva 2023, con durata fino al 30 novembre, e per l'estate 2024, con durata dal 1 aprile al 30 novembre

2024, e destinato ai sodalizi e alle associazioni sportive attive nello scalo. L'avviso riguarda uno dei tre lotti giàmessi

a bando a febbraio, destinato in un primo momento ai privati, per il quale non sono state presentate domande. Gli altri

due lotti, destinati da subito ai sodalizi sportivi, sono stati assegnati in concessione alla Compagnia della vela e al

Club nautico Pesaro.All'esame del Comitato di gestione, diverse concessioni demaniali che interessano il porto di

Ancona, San Benedetto del Tronto, di Pescara e di Ortona.Relazione annuale 2022 Adsp mare Adriatico centraleIl

presidente Adsp Vincenzo Garofalo ha, infine, illustrato al Comitato di gestione la Relazione annuale 2022. La sintesi

di quanto realizzato nei sette porti di competenza ha incluso gli aspetti organizzativi del personale e della struttura,

l'attivitàoperativa, di pianificazione e di sviluppo degli scali, che comprende la definizione del Documento di

pianificazione strategica del sistema portuale, che sta proseguendo il suo iter di confronto con le istituzioni del

territorio, e l'approvazione del primo Deasp, il Documento di pianificazione energetica ambientale del sistema

portuale, che stabilisce le prioritàdi intervento in questo campo. Parti dell'attività2022 sono stati il programma di

interventi infrastrutturali, la manutenzione ordinaria e straordinaria, la gestione del demanio e delle tasse portuali, le

attivitàsvolte in ambito portuale legate agli interventi previsti dalla legge 84, alla revisione del Piano organico del porto,

alla formazione e all'affidamento dei servizi portuali."L'azione dell'Autoritàdi sistema portuale ha avuto, nel complesso,

l'obiettivo di migliorare il ruolo dei porti di Marche e Abruzzo all'interno della Macroregione Adriatico Ionica e il porto

di Ancona, in particolare, come uno dei nodi di riferimento delle Autostrade del mare - ha sottolineato il presidente

Garofalo -. Uno scopo su cui continuiamo a lavorare valorizzando le caratteristiche e le potenzialitàdi ogni scalo

Adsp".Â Puoi commentare l'articolo su Vivere San Benedetto Autoritàdi sistema portuale del mare Adriatico centrale.

Gomarche

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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AdSP Mare Adriatico Centrale, approvato il bilancio consuntivo del 2022

Il presidente Garofalo: "Risultato ci consente di guardare avanti con fiducia ma

che ci deve spingere ancora di più a lavorare" Ancona - Via libera dal

Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, riunito ieri, al rendiconto consuntivo 2022 dell'ente, approvato con il

parere favorevole del Collegio dei revisori dei conti e dell'Organismo di

partenariato della risorsa mare. Dal documento emerge il buon andamento

economico dell'Adsp che ha ora competenza su sette porti fra Marche e

Abruzzo dopo l'ingresso ad agosto del porto di Vasto. L'ente ha visto, nel

corso del 2022, incrementare le entrate, legate a canoni demaniali, proventi

dalle autorizzazioni per operazioni e servizi portuali, tasse portuali, di

ancoraggio, ai proventi per i traffici passeggeri e automezzi, e diminuire le

spese complessive pur con un aumento delle stesse per la gestione e la

manutenzione degli scali rispetto all'anno precedente . La contabilità

dell'Autorità di sistema portuale ha registrato un avanzo di 7,2 milioni di euro

nella parte corrente, somma di cui sono anche parte 2,1 milioni come acconto

assicurativo per l'incendio ex Tubimar nel porto di Ancona. Le entrate in conto

capitale ammontano a 127,77 milioni, compresa la quota di 101,2 milioni del fondo per le infrastrutture portuali per la

realizzazione di un programma di opere nei porti Adsp. "Una gestione attenta e scrupolosa dell'Adsp ci ha consentito

di raggiungere il risultato attestato dal bilancio di rendiconto 2022, nel pieno rispetto dei limiti di spesa annuali che la

legge stabilisce - ha detto il Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo

Garofalo -. Sono soddisfatto del traguardo raggiunto, che ovviamente condivido con tutta la struttura, che ci consente

di guardare avanti con fiducia ma che ci deve spingere ancora di più a lavorare per costruire e mettere a disposizione

della portualità di nostra competenza e nazionale, un ente moderno, competitivo, veloce, in grado di cogliere le

opportunità di sviluppo che il mercato offre così che possa avere delle ricadute sull'economia del territorio e sulle

comunità". Porto di Ancona, domanda concessione Ferretti Group per 20 anni Il Comitato di gestione dell'Adsp ha

approvato la domanda di concessione demaniale marittima da parte di Ferretti Group per l'area produttiva della Zipa,

dove l'azienda è già operativa, con una richiesta per 20 anni, a decorrere da inizio 2023, che interessa una superficie

complessiva di 39.900 metri quadrati, inclusi oltre 25 mila metri quadrati dello specchio acqueo. Una richiesta che

conferma la volontà dell'impresa di investire nella cantieristica nello scalo dorico e nel miglioramento e potenziamento

infrastrutturale dell'area in concessione. La domanda di prosecuzione della concessione rafforza così il polo della

Ship Mag
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effetti sull'occupazione non solo all'interno dello scalo dorico. Porto di Pesaro, bando per otto concessioni

demaniali per l'ormeggio dei sodalizi e associazioni sportive Fra gli atti approvati, c'è l'avviso pubblico per

l'assegnazione di una concessione relativa ad otto posti ormeggio nello specchio acqueo della nuova Darsena del

porto di Pesaro per la stagione estiva 2023, con durata fino al 30 novembre, e per l'estate 2024, con durata dal 1

aprile al 30 novembre 2024, e destinato ai sodalizi e alle associazioni sportive attive nello scalo. L'avviso riguarda

uno dei tre lotti già messi a bando a febbraio, destinato in un primo momento ai privati, per il quale non sono state

presentate domande. Gli altri due lotti, destinati da subito ai sodalizi sportivi, sono stati assegnati in concessione alla

Compagnia della vela e al Club nautico Pesaro. All'esame del Comitato di gestione, diverse concessioni demaniali

che interessano il porto di Ancona, San Benedetto del Tronto, di Pescara e di Ortona. Relazione annuale 2022 Adsp

mare Adriatico centrale Il presidente Adsp Vincenzo Garofalo ha, infine, illustrato al Comitato di gestione la Relazione

annuale 2022. La sintesi di quanto realizzato nei sette porti di competenza ha incluso gli aspetti organizzativi del

personale e della struttura, l'attività operativa, di pianificazione e di sviluppo degli scali, che comprende la definizione

del Documento di pianificazione strategica del sistema portuale, che sta proseguendo il suo iter di confronto con le

istituzioni del territorio, e l'approvazione del primo Deasp, il Documento di pianificazione energetica ambientale del

sistema portuale, che stabilisce le priorità di intervento in questo campo. Parti dell'attività 2022 sono stati il

programma di interventi infrastrutturali, la manutenzione ordinaria e straordinaria, la gestione del demanio e delle

tasse portuali, le attività svolte in ambito portuale legate agli interventi previsti dalla legge 84, alla revisione del Piano

organico del porto, alla formazione e all'affidamento dei servizi portuali. "L'azione dell'Autorità di sistema portuale ha

avuto, nel complesso, l'obiettivo di migliorare il ruolo dei porti di Marche e Abruzzo all'interno della Macroregione

Adriatico Ionica e il porto di Ancona, in particolare, come uno dei nodi di riferimento delle Autostrade del mare - ha

sottolineato il presidente Garofalo -. Uno scopo su cui continuiamo a lavorare valorizzando le caratteristiche e le

potenzialità di ogni scalo Adsp".

Ship Mag

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Fiumicino Offshore, Xcat World Championship 2023, domani la prima prova, bene
l'equipaggio italiano

Ad ottenere il miglior tempo i campioni in carica, l'equipaggio misto italo

australiano composto da Giovanni Carpitella e Darren Nicholson (222

Offshore) che ha strappato la pole con un primo giro velocissimo capace di

fermare il cronometro a 03.06.221 con una velocità massima di 114, 053

(AGR) Oggi nelle acque, non particolarmente tranquille delle acque del Porto di

Fiumicino, che hanno reso più impegnative le performance dei protagonisti, ha

preso ufficialmente il via la 1^ tappa dello Campionato XCAT 2023 che vede

protagonisti 9 team di assoluto livello mondiale provenienti da tre continenti.

C'era grande attesa per le prime prove cronometrate della stagione, per

l'assegnazione prima pole position, importante verifica della messa a punto dei

motori delle barche e della forma dei piloti. Lo spettacolo non è certo mancato

e sicuramente Gara 1 di domani (il via alle 15.30) si preannuncia emozionante

e combattuta, a giudicare dalla competitività dei bolidi in gara. Ad ottenere il

miglior tempo i campioni in carica, l'equipaggio misto italo australiano

composto da Giovanni Carpitella e Darren Nicholson (222 Offshore) che ha

strappato la pole con un primo giro velocissimo capace di fermare il

cronometro a 03.06.221 con una velocità massima di 114, 053; al secondo posto i quotati emiratini Arif Al Zaffain e

Nadir Bin Hendi che a bordo di Fazza hanno girato una sola volta stoppando il tempo a 3.12.243; brillantissimo terzo

posto per Consulbrokers, il catamarano napoletano guidato da Alfredo Amato e da Luca Betti, giunti ad un soffio dalla

barca degli Emirati Arabi con il tempo di 3.12.759; ancora un equipaggio italiano al quarto posto, HPI Racing Team di

Rosario e Giuseppe Schiano Di Cola in 3.19.056. Gara2 in programma lunedì 1 maggio, con prove per

l'assegnazione della Pole Position dalle 12.00 alle 12.30, e il via alle ore 15.30 Partecipa anche tu affinche'

l'informazione vera e trasparente sia un bene per tutti.

AGR Agenzia Giornalistica Radiotelevisiva

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ocean Viking arriverà a Civitavecchia

A bordo presenti 168 persone CIVITAVECCHIA - È Civitavecchia il porto

assegnato alla Ocean Viking. A bordo della nave di Sos Mediterranee ci sono

168 migranti, soccorsi in meno di 7 ore in zona Sar maltese. Tra loro anche 7

donne, 4 bambini e circa 20 minori non accompagnati. In mare da giorni e

disidratati i migranti potranno raggiungere il porto sicuro di sbarco assegnato

tra 72 ore. «È a 942 chilometri di distanza: 3 giorni di navigazione - dicono da

Sos Mediterranee - temiamo che altre vite possano essere a rischio nel

Mediterraneo centrale mentre navighiamo verso nord».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ex Privilege, Tankoa ci prova a Civitavecchia

CIVITAVECCHIA - Si torna a parlare di cantieristica navale e di lusso per l'ex

area Privilege Yard. I preziosi undici ettari nella zona nord del porto sono una

risorsa che finora non è riuscita ad essere sfruttata a beneficio dello scalo

stesso e dei suoi traffici. Anzi. È rimasta bloccata lì, ferma, un cantiere

fantasma che nulla ha prodotto se non fallimenti. Vuoi per i progetti che si

sono rivelati vuoti e senza futuro, vuoi soprattutto per una destinazione d'uso -

quella appunto legata alla cantieristica - che non rientra in quell'area da piano

regolatore portuale. D'altronde, già la difficoltà di poter condurre a mare un

eventuale megayacht - fino ad oggi mai realizzato in quegli 11 ettari - è stato

l'ostacolo messo in evidenza a più riprese nel corso degli anni. Eppure oggi

c'è chi vuole proporre un nuovo progetto di cantieristica navale in questa area.

E non si tratta di una società sconosciuta, ma della Tankoa Yachts guidata e

rilanciata da Vincenzo Poerio. Il gruppo, attivo a Genova, già da tempo ha

manifestato la propria intenzione di subentrare e far rivivere l'attività,

considerato il recente boom di nuovi ordini. E mercoledì prossimo ha deciso

di illustrare il proprio progetto alla città, organizzando un convegno presso

l'Hotel de La Ville a cui sono invitate forze sociali, imprenditoriali e politiche. Lo ha annunciato l'ingegner Bruno Del

Pico, professionista il cui nome era già legato proprio alla ex Privilege Yard, per la quale era responsabile del cantiere.

«Siamo fortemente interessati ad acquisire l'area "ex Privilege" ed in vista della prossima decisione che Adsp dovrà

prendere - spiega - sulla destinazione d'uso dell'area, cantieristica navale o logistica». Ma a guardar bene oggi,

quell'area sta già rispondendo ad esigenze strettamente legate allo sviluppo del porto: e non sono quelle della

cantieristica, ma quelle della logistica. Le aree sono state messe a disposizione, ad esempio, anche per l'automotive,

andando a sopperire alla carenza di spazi per le vetture che arrivano in porto. E diverse sarebbero le domande da

parte di vari operatori per poter utilizzare questi spazi nel cuore dello scalo proprio per attività di logistica industriale.

Questo non significa cancellare dal futuro del porto la cantieristica, ma svilupparla in zone già destinate a questo tipo

di attività, da piano regolatore portuale. Zone che possano meglio soddisfare questo tipo di attività, in termini di spazi

adeguati e posizione più adatta alle esigenze.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Addio al senatore Andrea Augello, un riferimento anche per Civitavecchia

CIVITAVECCHIA - È morto ieri mattina a Roma all'età di 62 anni il senatore di

Fratelli d'Italia Andrea Augello. Il parlamentare era malato da oltre un anno,

come testimoniava lui stesso sui social. Ad accompagnarlo il saluto della

moglie, Roberta Angelilli, vicepresidente della Regione Lazio. Augello, uno

degli esponenti storici e di maggiore rilievo della destra romana e non solo,

era particolarmente legato a Civitavecchia, dove il fratello Tony, anche lui

scomparso prematuramente poco più di venti anni fa, fu consigliere comunale

del Movimento Sociale Italiano a cavallo tra gli anni '80 e '90. Da assessore al

Bilancio della Regione Lazio durante la giunta Storace, Andrea Augello fece

arrivare ingenti finanziamenti per il porto e la città. Divenuto poi senatore, ha

continuato a seguire da vicino le sorti della politica civitavecchiese, potendo

contare su un gruppo localmente sempre molto forte, prima in Alleanza

Nazionale, poi nel Pdl e ora in Fratelli d'Italia. Augello ebbe sempre molta

attenzione per il porto, sostenendo politicamente con successo la nomina a

presidente dell'Autorità Portuale pr ima di  Gianni  Moscher ini  e poi  d i

Pasqualino Monti. Al Pincio, nel 2014 aveva proposto la candidatura a

sindaco di Massimiliano Grasso e nel 2019 per FdI concluse l'accordo che riunì il centrodestra, in base al quale lo

stesso Grasso fece un passo indietro per fare il vice di Tedesco. Fino all'ultimo giorno, nonostante la malattia che da

tempo gli impediva anche di recarsi in Senato, ha continuato ad occuparsi di politica a tutti i livelli, prima seguendo da

casa e dall'ospedale la campagna elettorale della moglie Roberta Angelilli, e poi, pochissimi giorni fa, per

congratularsi telefonicamente con Giancarlo Frascarelli per l'elezione a presidente del consiglio comunale. Diversi i

ricordi, sui social, a partire da quello di Grasso: «Con Andrea Augello se ne è andato un Uomo, un Politico, un Capo

vero. Per me molto più di un amico. Un esempio da seguire, anche per come ha combattuto la sua ultima battaglia,

sempre a testa alta, con forza e onore. Addio Andrea, lassù hai già ritrovato Tony. Noi possiamo solo pregare e

impegnarci a proiettare nel futuro i principi e i valori della bellissima storia che hai scritto da protagonista». Toccante,

sull'opposto versante politico, anche il ricordo di Enrico Luciani, consigliere regionale quando Augello era assessore

con Storace: «Voglio esprimere il mio profondo cordoglio per la scomparsa prematura del Sen. Andrea Augello. Con

lui se ne va un amico, un Politico di vecchio stampo, un avversario leale e con me sincero. Un uomo di una

preparazione unica, di una espressione della Politica che oggi non esiste più! Vola in Pace Andrea abbraccia tuo

fratello e che il cielo ti accolga a bandiere alte. Onore ad un Uomo che non aveva le mie idee ma che ha difeso le sue

da vero Guerriero!». Condoglianze anche dal sindaco di Santa Marinella, ed ex parlamentare, Pietro Tidei: «Sono

dispiaciuto. Conoscevo da molto tempo Andrea Augello, persona molto intelligente e preparata, un grande politico».

©RIPRODUZIONE

CivOnline
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RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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2023 UIM XCAT World Championship Live

Please find the Live stream links (International, English, Italian) HERE: The

fastest catamarans in the world, powered by Mercury Racing, are back for a

thrilling new Championship! Italy is hosting the first two rounds of the 2023

UIM XCAT World Championship. The 2023 XCAT World Championship will

begin with the 1st Round, Italian Grand Prix Fiumicino started on the 28th of

April until the 1st of May. Then the Championship will head south for the 2nd

Round, Grand Prix of Basilicata, taking place from the 5th to the 7th of May.

Fiumicino is a town and municipality in the Metropolitan City of Rome, known

for being the site of the Leonardo da Vinci-Fiumicino Airport, the busiest

airport in Italy and the eleventh-busiest in Europe. The race location of the first

round of the Italian Grand Prix Fiumicino is Darsena Area.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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APPROVATI ALL'UNANIMITA' IL BILANCIO CONSUNTIVO 2022 E LA RELAZIONE
ANNUALE 2022

Con il parere favorevole dei revisori dei conti, il Comitato di Gestione, riunitosi

questa mattina nei locali dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, ha approvato all'unanimità il Bilancio Consuntivo relativo

all'esercizio 2022 e la collegata Relazione annuale Tra le pieghe del

documento finanziario, redatto dal dirigente di Settore Luigi Ventrici, è stata

evidenziata la positività della gestione attraverso alcuni elementi, che ne

definiscono la ponderatezza con cui è stato amministrato l'Ente Gioia Tauro

28/04/2023 - Quale risultato dell'accertamento del Consuntivo 2022, è stato

rilevato: il rispetto dei limiti di spesa, per come previsto dalla normativa vigente

in materia, la riscossione in conto competenza di oltre il 97% dei canoni

demaniali, ma anche il pagamento delle fatture con 12 giorni di anticipo dalla

scadenza, rispetto ai limiti stabiliti per legge, quale segno di attenzione verso i

propri fornitori. Nello specifico, dall'analisi del documento finanziario, è stato

accertato un avanzo di amministrazione di oltre 130 milioni di euro. Si tratta di

somme, in parte, già vincolate alla valorizzazione infrastrutturale degli scali

portuali, che ricadono nella propria circoscrizione. A scopo prudenziale, l'Ente

ha, inoltre, vincolato 16 milioni di euro a copertura di eventuali spese da affrontare in caso di soccombenza dei

contenziosi in essere. Dalla illustrazione della rendicontazione, l'ammontare delle Entrate, accertate nel corso del

2022, ammonta a circa 68 milioni di euro a fronte dei 68 milioni di euro destinati alle Uscite. Sono stati,

complessivamente, riscossi 36 milioni di euro mentre i pagamenti effettuati hanno avuto una consistenza di 22 milioni

di euro. Il fondo cassa al 31 dicembre 2022 è di circa 169 milioni di euro. Si tratta di somme liquide importanti, che

hanno una chiara destinazione d'uso e sono disponibili per finanziare ulteriori opere infrastrutturali. L'oculata gestione

economica dell'Ente è stata, come ormai da diversi anni, finalizzata anche nel 2022 all'abbattimento delle tasse

d'ancoraggio, da rimborsare alle compagnie di navigazione che attraccano negli scali portuali di competenza dell'Ente,

al fine di sostenere la competitività dei propri porti. L'approvazione del Bilancio Consuntivo 2022 e della relativa

Relazione annuale è stata preceduta, nella giornata di ieri, dalla presentazione all'Organismo di Partenariato, che ha

espresso il consenso unanime ai due Documenti, da parte del presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari

Tirreno meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli. Nello specifico, il presidente Agostinelli, dalla illustrazione della

Relazione annuale 2022, ha evidenziato il conseguimento degli obiettivi strategici, fissati dal Ministero delle

Infrastrutture, che l'Ente, nel corso del 2022, ha raggiunto al 100 percento. Tra gli altri elementi esposti ai presenti,

anche, l'andamento medio dei lavori pubblici, sostenuti dall'Ente a supporto dello sviluppo dei porti di sua

competenza, completati all'80 percento. Nel corso della discussione dell'odierno Comitato di

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gestione, tra le concessioni demaniale rilasciate, dopo una complessa istruttoria, illustrata ai presenti dal Dirigente

di Settore Pasquale Faraone, è stata autorizzata la concessione alla ditta CADI Srl nell'ambito dello sviluppo turistico

del porto di Vibo Valentia Marina. Si tratta di un'importante e attesa decisione che manifesta, altresì, la fattiva

attenzione che l'Ente rivolge all'ulteriore sviluppo dello scalo portuale vibonese nel settore turistico nautico.

Informatore Navale

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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A Messina arrivano 287 migranti, a Lampedusa 373

Proseguono gli sbarchi di migranti. A Messina 287 migranti giunti questa

mattina al molo Norimberga a bordo della nave Peluso della guardia costiera.

Sono stati salvati nel corso di una delle tante operazioni di salvataggio nel

Mediterraneo. In generale sono tutti in buone condizioni di salute, molte le

famiglie con bambini. I migranti, una volta sbarcati , dopo un primo screening

sanitario sono stati poi trasferiti presso il centro di accoglienza. A Lampedusa

nell'arco della giornata ci sono stati nove sbarchi con un totale di 373 migranti.

Dall'hotspot, dove alle ore 20 c'erano 2.059 ospiti, sono stati trasferiti 250

migranti (e non 400 come preventivato in mattinata) con il traghetto di linea

Novelli che giungerà all'alba di domani a Porto Empedocle. Lunedì primo

maggio, a bordo della nave militare Vega, 500 migranti provenienti da

Lampedusa arriveranno a Reggio Calabria, come prevede il piano di

ridistribuzione del ministero dell'Interno. Il coordinamento della prefettura di

Reggio Calabria ha già predisposto i servizi di accoglienza. Nelle foto i

migranti arrivati a Messina © Riproduzione riservata.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina: arrivati al porto 287 migranti soccorsi dalla Guardia Costiera

Proseguono gli sbarchi di migranti anche a Messina. Sono 287 i migranti

giunti questa mattina al molo Norimberga a bordo della nave Peluso della

Guardia Costiera. Sono stati salvati nel corso di una delle tante operazioni di

salvataggio nel Mediterraneo. In generale sono tutti in buone condizioni di

salute, molte le famiglie con bambini. I migranti, una volta sbarcati , dopo un

primo screening sanitario sono stati poi trasferiti presso il centro di

accoglienza.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina, 287 migranti al Molo Norimberga. 42 sono minori non accompagnati

Redazione | sabato 29 Aprile 2023 - 12:12 In una prima fase saranno portati

all'hotspot di Bisconte A seguito di una operazione Sar (Ricerca e soccorso),

in acque internazionali, a circa 40 miglia a sud ovest di Lampedusa, la Nave

Peluso della Capitaneria di Porto, che fa base presso la Sesta Squadriglia di

Messina, ha tratto in salvo 287 migranti conducendoli stamattina, alle ore 8, al

Molo Norimberga di Messina. Ad attenderli il sistema operativo, coordinato

dalla Prefettura di Messina, composto dal Comune di Messina, Capitaneria di

Porto di Messina, Forze dell'ordine, Usmaf, Asp, Croce Rossa Italiana ed

associazioni di volontariato. Hotspot di Bisconte I migranti, evase le

preliminari attività sanitarie e di immediato soccorso, saranno accolti,

momentaneamente, all'hotspot di Bisconte, ove verranno poste in essere le

consuete operazioni di fotosegnalamento a cura dell'ufficio immigrazione della

locale Questura. Da un primo accertamento, comunque, dei 287 migranti

sbarcati, 110 sarebbero componenti nuclei e donne singole, 42 i minori

stranieri non accompagnati ed il resto uomini adulti. I migranti sarebbero per la

maggior parte di provenienza subsahariana. 0 commenti Lascia un commento.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Salone nautico Pescara, Aast punta su App gestione porti

Progetto europeo 'Framesport' dedicata a scali turistici (ANSA) - TERMOLI,

29 APR - Taglio del nastro per il Salone nautico di Pescara "Sottocosta 2023".

Presente l'Azienda Autonoma di Soggiorno e Turismo del Molise con uno

spazio espositivo. Nel corso della tre giorni, l'Aast presenta l'App realizzata

per il progetto europeo "Framesport" dedicata alla gestione dei porti turistici.

Si tratta di un sistema gratuito di gestione e prenotazione degli ormeggi,

composto sia da un'applicazione per dispositivi mobili che da una piattaforma

web. Attraverso l'app è possibile ottimizzare gli arrivi e partenze in maniera

pratica e veloce. Il diportista, a sua volta, potrà prenotare il posto barca più

adatto alle sue esigenze e scoprire tutte le informazioni legate anche al

territorio dove sta effettuando la sosta con la propria imbarcazione. Il titolare

di un'attività, a sua volta, potrà migliorare le attività legate alla gestione degli

ormeggi come le prenotazioni e tutte le informazioni necessarie allo

svolgimento dell'attività in maniera più snella e veloce. Il diportista, invece,

potrà utilizzarla per il pagamento on line tramite carta di credito e anche per

godere di sconti e coupon su promozioni locali, informazioni turistiche sul

luogo, sulle attività ricettive e ristorazione. L'applicazione sarà illustrata dall'Aast domani, domenica, alle ore 16, nel

padiglione "Daniele Becci". (ANSA).

Ansa

Focus
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Lo shipping crede in un futuro del multi-combustibile

Copenaghen. La decarbonizzazione del settore marittimo sappiamo che è una

sfida complessa, ma il passare ai carburanti verdi aiuterebbe molto per

soddisfare le ambizioni net zero. Tuttavia, tale passaggio è ostacolato dalla

mancanza di segnali dal lato della domanda per spedizioni più ecologiche da

parte di responsabili politici, fornitori di beni e consumatori, rendendo difficile

per il settore andare avanti con fiducia. Inoltre, secondo il Global Maritime

Forum, i timori sull'uso di carburanti più ecologici - tra cui il potenziale per la

salute, la sicurezza e le preoccupazioni ambientali, i costi più elevati, la minore

densità energetica e la disponibilità limitata nei porti di scalo - stanno

aggravando le sfide dal lato della domanda (GMF). Per capire come i leader

del settore stanno pensando ai carburanti futuri, il Global Center for Maritime

Decarbonisation, GMF, e il Maersk Mc-Kinney Møller Center for Zero Carbon

Shipping hanno condotto un'indagine su 29 compagnie di navigazione. Il

sondaggio ha chiesto ai professionist i  responsabil i  degl i  sforzi di

decarbonizzazione di tali organizzazioni i loro piani e le loro proiezioni per

adottare combustibili più puliti e tecnologie che aumentano l'efficienza. Le loro

risposte hanno rivelato un mondo con molti combustibili nel mix fino al 2050. "Ciò suggerisce che il percorso dello

shipping verso la decarbonizzazione potrebbe essere complesso, soprattutto data la complessa interdipendenza tra

armatori e operatori di navi, porti, produttori di motori e fornitori di carburante", si legge nella nota introduttiva

sondaggio del GMF. "Il modo in cui l'industria costruisce e gestisce più catene di approvvigionamento di carburante

nei prossimi decenni avrà un effetto decisivo sulla velocità con cui si decarbonizza". Questo futuro fatto di

multicarburante prevede una flotta che opera con tre o più 'famiglie' di carburanti. Il mix più comune entro il 2050,

rappresentato dal 45% degli intervistati, è una flotta che gestisce contemporaneamente navi alimentate a olio

combustibile/biodiesel, metano, metanolo e ammoniaca. Ciò rappresenta un 'cambiamento radicale nella diversità dei

carburanti', continua la nota del GMF. Bo Cerup-Simonsen, CEO del Maersk Mc-Kinney Møller Center for Zero

Carbon Shipping, ha dichiarato: "L'industria dovrà pensare in modo strategico a come gestire flotte multicarburante e i

carburanti verdi devono essere introdotti in modo sicuro ed economico per renderli come scelta preferita agli attuali

prodotti petroliferi". Il sondaggio ha rilevato che molte aziende stanno già sperimentando alternative a carburante

verde e un numero crescente sta iniziando a effettuare ordini di grandi dimensioni per navi che possono consumare

combustibili a basse emissioni di carbonio. "Le aziende che stanno attualmente elaborando strategie di investimento

potrebbero prendere in considerazione la possibilità di considerare questo momento iniziale come un'opportunità per

prendere decisioni coraggiose", afferma il GMF. Un altro risultato del sondaggio è stato quello che i motori a

combustione interna rimarranno

Il Nautilus

Focus
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la tecnologia preferita fino al 2050. Inoltre, la velocità dell'adozione di combustibili alternativi da parte del settore

navale sarà legata al divario di costo rispetto ai combustibili fossili e al grado di disponibilità di combustibili più

ecologici a porti globali. La pressione normativa per la decarbonizzazione è stata notata come il singolo fattore più

importante nella scelta del carburante, poiché sia i responsabili politici sia i regolatori hanno il potere di aiutare a

colmare il divario di costo tra combustibili verdi e combustibili fossili e, così facendo, creare condizioni di parità per

l'adozione di combustibili verdi. "Per raggiungere un futuro a emissioni zero, l'industria ha bisogno di un quadro

normativo più ambizioso con chiari obiettivi di riduzione e politiche di sostegno per colmare il divario di costo tra i

combustibili verdi e i combustibili fossili che attualmente alimentano la flotta globale", ha affermato Johannah

Christensen, CEO di il GMF. "Prima ci sarà chiarezza su obiettivi e politiche, e prima questi entreranno in vigore, più

facile sarà per le aziende sviluppare una visione su come raggiungere gli obiettivi. Il ruolo delle Autorità di

Regolamentazione sarà cruciale in questo processo, in particolare l'esito dei negoziati in corso presso l'IMO". Gli

intervistati prevedono che entro il 2050 il biodiesel, il Gnl, il biometano, il metano sintetico/e, il biometanolo, il

metanolo sintetico/e e l'ammoniaca (sia blu che verde) potrebbero tutti espandersi: "nessun carburante ha un chiaro

vantaggio rispetto al altri, e solo l'idrogeno e l'energia nucleare sono rimasti indietro quando si trattava di previsioni sul

futuro utilizzo del carburante", afferma il rapporto. Il GMF ha suggerito che i porti e i fornitori di bunker diano la priorità

alla disponibilità dei singoli carburanti a breve termine, mentre si preparano a offrire più tipi di carburante a lungo

termine, se vogliono attrarre il maggior numero di navi in futuro.

Il Nautilus
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Natale (Pd): "Le Regioni aiutino i disoccupati e coloro che vogliono imbarcarsi per
lavorare sulle navi"

Il consigliere regionale ligure: "Mancano migliaia di marittimi non solo ufficiali

ma operai meccanici, motoristi ed elettricisti" Genova - "Questa carenza di

personale può causare, nel breve tempo, enormi difficoltà operative e

gestionali alla flotta del nostro Paese. Lo scorso anno molto traghetti sono

riusciti a partire solo a seguito di deroghe ministeriali. Questa non può essere

la strada per il futuro. Uno dei principali problemi è rappresentato dall'elevato

costo dei corsi abilitanti alla navigazione, la cui validità è quinquennale, che

sono a carico dei partecipanti. Si è stimato che un marittimo 'comune' debba

investire, prima di imbarcarsi, dai 3.000 ai 5.000 euro, cifra che può essere

ancora più alta per gli ufficiali. Per contribuire a ridurre l'impatto negativo di

tutto questo e facilitare l'accesso al lavoro marittimo è necessario attuare

misure incentivanti, sostenendo le attività di addestramento e certificazione

professionale", dichiara il consigliere regionale del Partito Democratico Davide

Natale che ha presentato un ordine del giorno in cui chiede alla Giunta

regionale di attivare forme di finanziamento attraverso voucher per contribuire

alle spese dei corsi per accedere alle professioni di bordo "Dalle associazioni

che rappresentano le compagnie di navigazione e dai sindacati - prosegue Natale - arriva la richiesta di sostenere

economicamente i giovani che vogliono intraprendere le carriere del mare finanziando, almeno in parte, i corsi 'basic

training' e i corsi accessori necessari per navigare sulle diverse tipologie di navi. Le Regioni possono mettere in

campo misure di supporto per finanziare la certificazione degli equipaggi predisponendo progetti a valere sulle risorse

dei fondi europei sulla falsa riga di quanto avevo proposto qualche mese fa con i "voucher" per le patenti di guida per

gli autotrasportatori e accolto dalla Giunta regionale". "La nostra regione ha una tradizione marittima importantissima,

ma oggi fatica a formare marittimi, investire nella formazione di giovani che aspirano a imbarcarsi è un modo non

solo per creare occupazione, ma anche per dare una risposta alle compagnie di navigazione sia mercantili che

passeggeri affinché creino occupazione di qualità. La Regione Liguria deve per questo portare la problematica della

mancanza di marittimi italiani all'interno della Conferenza delle Regioni e poi nel confronto con lo Stato per produrre

un piano d'azione congiunto per contrastare la carenza dei marittimi e per formare le competenze necessarie",

conclude Natale.
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